

文化部もがんばっています！

つくばみらい市の総体の時には、吹奏楽部による小学生・幼稚園生を招いての吹奏楽演奏会が行われていたり、美術部が最後の作品作りを行ったりするなど、文化部もとても頑張っていました。美術部には「最後の作品作りや3年間頑張ったこと」、吹奏楽部には「県南大会の意気込み」を聞きましたので、紹介します。

写真はPTA広報委員会の方に提供していただきました。ありがとうございました！

【美術部 部長】

私がこの3年間の部活動で意識してきたことは、自分が描きたいと思う絵を描くということです。途中で辞めたいと思うこともありましたが、そんな小さな理由でやりたかったことを諦めていいのかと考えると、もう少し頑張ってみようかなという気持ちになれました。1年生で最初に描いた自画像から、3年生で最後に描いたパンケーキの絵まで、自分の描きたいものを描き続けた結果が、今の自分の絵につながったと思います。3年間部活動を続けてよかったです。



【吹奏楽部 部長】

6月は3回の本番を経験させていただきましたが、その中でも6月11日出場した東関東選抜吹奏楽大会では、銀賞をいただき、達成感と同時に悔しさも残る結果となりました。その悔しさをバネに、時間のない中で、ひとつひとつ丁寧に練習に取り組んでいます。7月17日の県南大会では、今までで一番いい、最高の12分間にしたいです。



調理実習頑張っています

6月末から順次、3年生が調理実習を行っています。コロナ禍で、全く調理実習ができませんでした。が、いよいよ解禁。小学校の宿泊学習でカレーライスを作って以来の実習とか……。メニューは「ハンバーグ・ニンジンラッセ・みそ汁」です。グループで協力しながら実習がスタートしました。どの班も、とてもおいしくハンバーグを作ることができました。ニンジンラッセも好評だったようです。「おうちの人にも作って喜ばれた」という生徒もいました。夏休み、受験の息抜きに家族でクッキングもいいですね！



※5組・6組は、11日(火)に行います。

県南総合体育大会がんばりました

7月4日(火)から7日(金)にかけて、県南総合体育大会が行われました。県大会に出場が決まった部、残念ながら敗退してしまった部がありました。県大会出場の部は、まだ部活動が続きます。最後まで頑張ってください！引退が決まった皆さんは、気持ちを切り替え、受験に向けて努力してほしいです。

3年生が県大会に出場する部のみ紹介します。県大会での活躍を期待しています！

【男子卓球部】

団体 第2位
個人 シングルス 第2位 男子生徒
男子生徒
ダブルス 優勝 3年生・2年生ペア

【女子卓球部】

団体 第3位

【クラブチームより】

団体戦 第3位・個人戦 第4位 男子生徒

